



Auvergne 2008 : retour à Prahecq !

publié le 03/10/2008 - mis à jour le 05/10/2008

Descriptif :



Dernière journée du séjour. Vulcania pour les uns, Volvic et randonnée pour les autres. Mais il est temps de rentrer...

Et voilà, le séjour Auvergne 2008 est terminé. La dernière journée s'est très bien déroulée. Le car n°1 est allé visiter [Vulcania](#) pendant que le car n°2 était à Volvic puis en randonnée au [Puy du Pariou](#) en partant du col des Goules.

Les élèves ont pu pendant ces 3 jours découvrir et acquérir beaucoup de nouvelles connaissances. Ils l'ont fait de manière active, presque sans le savoir et toujours avec enthousiasme ! Ils ont participé à la vie d'un groupe avec des règles, des moments de joies et parfois quelques tensions.

Pour certains c'était une découverte pour d'autres non.

Ils en garderont tous probablement un souvenir impérissable.

Les accompagnateurs (assistante d'éducation et enseignants) ont apprécié l'attitude générale des élèves : c'est ce qui a permis à ce séjour de se passer aussi bien. Un grand merci donc à tous les élèves de 4ème.

Quelques images de la 3ème journée :



Alors, rendez-vous en 2009 ?

